



BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN  
Oestrich-Winkel, Fraktion  
Klaus Bleuel

Herr Stadtverordnetenvorsteher

Roland Laube

Paul-Gerhard-Weg 1  
65375 Oestrich-Winkel

Sehr geehrter Herr Laube,

ich bitte Sie, folgende Anfrage an den Magistrat in die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung aufzunehmen:

Beim Ausbau bzw. der Sanierung von Straßen in Oestrich-Winkel fallen für die betroffenen Anlieger durchaus erhebliche Gebühren gemäß unserer Straßenbeitragssatzung an. Dies kann in Einzelfällen zu erheblicher finanzieller Belastung führen.

Dazu habe ich folgende Fragen:

- 1) Gibt es bei der Erhebung der Anliegerbeiträge Härtefälle, die in besonderer Weise zu Diskussionen in Magistrat und Verwaltung führen?
- 2) Wenn ja, wie viele etwa pro Jahr?
- 3) Wenn ja, welche Möglichkeiten einer auch für die Betroffenen akzeptablen Lösung werden genutzt (Ratenzahlungen, ...)?

Klaus Bleuel

Oestrich-Winkel, 18. September 2016